
Verbale dell’Assemblea Ordinaria dei Soci del 22 marzo 2024 

 
L’Assemblea Ordinaria dei soci convocata per Venerdì 22 Marzo 2024 presso il circolo A. Di Sorco 
di via S. Jacopo in Acquaviva non ha raggiunto il numero legale in prima convocazione alle ore 
20.30; l’Assemblea si è resa valida in seconda convocazione alle ore 21:00.  
 Si è discusso secondo l’ODG. Che prevedeva:  

 

1)  Bilancio Consuntivo 2023  
2) Bilancio Preventivo 2024  
3) Lavori effettuati nel 2023/2024 
4) Lavori previsti nel 2024  
5) Attività sportiva e ricreativa 
6)  Varie ed eventuali. 

L’assemblea inizia alle ore 21,10. 

Il Presidente cede la parola al Tesoriere Mollo Angelo per esplicitare tramite presentazione 
PowerPoint i vari punti del O.D.G.  

Si passa quindi ai vari punti dell’ O.d.G.  

1)  Bilancio Consuntivo 2023:  

Non rilevando alcuna osservazione da parte dei Soci, il Presidente mette in votazione tale Bilancio 
che viene approvato all’unanimità 

2) Bilancio Preventivo 2024: 

Il tesoriere illustra, allo stesso modo, il Bilancio Preventivo 2024; non rilevando alcuna 
osservazione da parte dei Soci, il Presidente mette in votazione tale Bilancio che viene approvato 
all’unanimità. 

3)  Lavori effettuati nell’anno 2023/2024: 

Vengono proiettate le slide relative ai recenti lavori di sostituzione dello scalo di alaggio con 
raddoppio delle piastre di camminamento sul piazzale nonché i lavori di ripristino della massicciata 
del Piazzale. 

Il Presidente sottolinea che tale operazione sia stata possibile grazie al lavoro di un discreto 
numero di Soci che volontariamente, con senso di attaccamento al Sodalizio sacrificando ore 
sottratte al tempo libero, ha portato anche un risparmio notevole all’economia del Circolo. 

Al tempo stesso vengono proiettate le immagini relative al ripristino del Carrello Grande di alaggio 
e della completa sostituzione del Carrello Piccolo che si trova, al momento, alla zincatura. 

Successivamente proietta le immagini relative alla sostituzione del tavolato in prolungamento alla 
banchina est con un grigliato che non risentirà dell’azione delle ondate che si creano in condizioni 
particolari. 

Altresì visualizza le operazioni subacquee per mettere in sicurezza il primo pontile che in questi 
ultimi anni ha sofferto l’azione delle libecciate creando problemi alle strutture in legno. 

 



4) Lavori programmati nel 2024 : 
 
 Continuano I lavori di sistemazione degli ormeggi, sostituzione di grilli, maglie di catene o cime 
sommerse, nonchè il rassetto dei pontili. Il tesoriere propone un team di Soci che, su base 
volontaria, collaborino alla misurazione delle attuali imbarcazioni pontile per pontile per un 
aggiornamento generale.  

 
5) Attività sportiva e  ricreativa :  

 
Si ripropongono per l’anno 2024 le manifestazioni effettuate lo scorso anno compresa la Gara 
del Totano che causa il protrarsi delle avverse condimeteo non si è potuta effettuare con 
riserva di nuove iniziative per accrescere lo spirito di socializzazione ed avvicinare nuovi Soci. 

                                                                                                                                                                                                                                                                 

6)  Varie ed eventuali :  
 
Il Socio Freschi Mauro ripropone l’annoso problema della ristrettezza in cui versano i natanti sul 
secondo pontile lato ovest a sud del secondo finger. 
Il Presidente comunica che il problema è noto ed è allo studio una soluzione di non facile ed 
immediata attuazione. Chiede inoltre l ’aggiornamento sulla realizzazione dei fanali d’ingresso al 
Porticciolo. 
Il Presidente rende noto che vi è uno scambio continuo di richieste e risposte con gli ingegneri 
incaricati ma che, purtroppo, l’aggravarsi delle condizioni d salute del responsabile del Genio Civile 
ha rallentato enormemente il percorso della pratica che al momento si trova a Marifari La Spezia 
in attesa di approvazione. 
Il Socio Mengheri Lauro chiede il coinvolgimento del Circolo, sulle proposte avanzate dai praticanti 
della pesca sportiva con palamito di tutta Italia a seguito del Decreto Lollobrigida che limiterebbe il 
numero degli ami a 50. 
IL CDA fa presente che è stata inviata una lettera al Direttore del principale quotidiano locale, che 
ci sono contatti con tutti gli altri Circoli, che è stata inviata una mail alla FISAPS, che insomma tale 
problematica sia viva e che il Direttivo si adopererà ancora nell’interesse dei Soci interessati.  
 Non essendovi altri argomenti il Presidente dichiara la chiusura dell’Assemblea; la seduta si 
chiude alle ore 22.40. 

 

 


